



Vereinigung Technischer Kader
Schweizerischer Transportunternehmen

Association des cadres Techniques
des entreprises Suisses de Transport

Bericht des Präsidenten für das Jahr 2020

Am 7. Februar 2020 trafen sich rund 80 Mitglieder zur Fachtagung «Optimierte Instandhaltung mit modernen Mitteln an Fahrzeugen und Infrastruktur» bei der Zentralbahn in Stansstad. Dies war leider der letzte Anlass, den wir in diesem Jahr durchführen konnten.



Der Vorstand traf sich am 4. Juni und 15. Dezember virtuell um die Vereinsgeschäfte zu organisieren.

Die bei der RhB geplante Jahresversammlung vom 4. bis 6. Juni in Landquart musste wegen der Covid-Situation leider abgesagt werden. Die ordentliche Mitgliederversammlung wurde auf dem Korrespondenzweg durchgeführt.

Die später im Jahr geplanten Fachtagungen im In- und Ausland konnten ebenfalls nicht stattfinden. Der Vorstand konnte die Situation leider nicht ändern und musste die verfügbaren Vorgaben für Versammlungen einhalten.

Der Präsident

Theo Stolz